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Der Anfang  

1. Die Vorgeschichte 2007: Warum ein Praxisforum?

• Die Depotbanken (heute Verwahrstellen) fühlten Ihre Interessen oder Themen nicht 
richtig durch Ihre Verbände wie z.B. den BDB oder ZKA (heute DK Deutsche 
Kreditwirtschaft) vertreten. 

• Der BVI vermisste einen Ansprechpartner oder Verband der die speziellen Themen und 
Problemen zwischen KAG (heute KVG) und den Verwahrstellen klären könnte  

2. Die Gründung: 2007 Ort: Frankfurt am Main Hotel Radisson Blue   

3. Gründungsväter: Inniator Hr. Siebel, Hr. Oser & Hr. Keller und 16 Vertreter der Depotbank und 
Lokation und Gastgeber Alexander Reschke 

4. Erster gewählter Vorstand: Stefan Oser (Vorsitzender) und Klaus – Peter Keller (Vertreter) 
Wahlergebnis 100% Zustimmung   

5. Konsort: Exklusivsponsor des Praxisforum  



Die Probleme

Administrative Probleme: 

1. Wo treffen wir uns? 

2. Wer schreibt das Protokoll?

3. Wer macht die Einladungen?

4. Wo soll das Praxisforum seinen Sitz haben?  

BVI

Poltische Probleme:

1. Angst der Verbände (BDB, BVR, VÖB, VDP und Deutscher Sparkassen Verband) Gründung eines 
neuen Verbandes. 

2. Aufklärungsarbeiten: Aufgabe reines Praxisforum mit der Aufgabe Themen aus der Tagesarbeit 
zwischen den Depotbanken und KAG.      

Fester Sitz im DK   



Die Erfolge

Die Erfolge sind zahlreich hier nur eine kleine Auswahl

1. Mitarbeit in der ETDF-Arbeitsgruppe

2. Gestaltung und Mitarbeit am ersten BaFin Rundschreiben (Rundschreiben 6/2010 WA zu den 
Aufgaben und Pflichten der Depotbanken)

3. Standardisierung/Erläuterung/Muster von Clearingverträgen CCP/CM mit KVG/Verwahrstelle 

4. Präsentation zum BMF-Diskussionsentwurfs des KAGB 2012

5. Ländergutachten, Umsetzungsfragen KAGB und Verwahrstellenverträge 

6. Zusammenspiel zwischen KVG und Verwahrstelle hinsichtlich der Überprüfung von ausgelagerten 
Tätigkeiten seitens der KVG 

7. Abwicklung von OIF - Bedarf für einen Standard 

8. usw.



Die Zukunft

› Das Praxisforum ist ein Erfolgsmodell und hat sich in der Form durchgesetzt.

› Das Praxisforum ist ein Ansprechpartner für BaFin und BMF

› Das Praxisforum steht im regelmäßigen Austausch mit dem BVI

› Das Praxisforum ist Alternativlos  

› Die handelnden Personen sind genau die Richtigen, um das Praxisforum in die Zukunft zu 
führen.   

Herzlichen Glückwunsch
Praxisforum!!
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